



新年のごあいさつ

蒲郡市社会福祉協議会会長 金原久雄



新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、お健やかに新春をお迎えのことと、心からお慶びを申し上げます。

日頃は社会福祉協議会の活動にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

私も平成24年4月に会長に就任し、昨年11月の任期満了にともなう改選にて、再任をさせていただきました。この間、市当局の支援のもと、民生・児童委員やボランティアの皆様、総代を始めとする地域の皆様、また福祉、保健、医療等、関係機関のご協力を頂きながら、地域福祉の推進に努めてきたところでございますが、近年における福祉分野の複雑化・多様化には目を見張るものがあり、福祉的支援はどこまでやればよいのかを考えさせられます。

また、近年における人間関係の希薄化や公的支援などの後退により、福祉分野においては、お互いに助け合うという共助の精神がますます重要になってきていると思います。

このような中、地域福祉推進の中核的役割を担う社会福祉協議会としては、今後、市民の皆様の自主的な参加による助け合い活動を進める中で、家族や地域における住民同士の絆を深め、高齢者や障がい者をはじめ、誰もが安心して暮すことのできる地域づくりの実現を目指し、更に努力してまいりますので、皆様の一層のご指導、ご協力をお願い申し上げます。

昨年10月に新たな事業として市からの委託を受け開設いたしました蒲郡市成年後見センターでは、認知症や知的障がいなどで判断能力が不十分になり、ご自身で契約や財産管理などをするのが困難になった方の権利を守り、住み慣れた地域で安心して暮らせるよう、成年後見制度の活用をお手伝いしますので、お気軽にご相談ください。

尚、市民の皆様には成年後見制度をもっと身近に感じていただきたく、今年1月11日、午後1時30分から市民会館東ホールにて、「分かりやすい成年後見制度」と題し、講演会を開催いたしますので、多数のご参加をお願い申し上げます。

皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

平成25年度社協会費合計金額

6,153,060円

(法人会費367,895円)

会員募集は、昨年8月1日から8月25日までの期間で行いました。市民の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。法人募金についても78法人のご協力をいただきました。尚、ご協力いただきました会費は、ひとり暮らし高齢者の安否確認事業、火災の被災者見舞金事業、各地区における地域福祉活動助成等の福祉事業に使わせていただいております。

地区名	会員世帯数	金額
大塚	916世帯	292,650円
三谷	2,968	922,668
東・西・北	2,507	839,770
小江・府相・港	1,287	444,550
蒲郡	2,016	719,662
塩津	2,151	805,679
形原	3,945	1,267,536
西浦	1,576	492,650
合計	17,366	5,785,165